

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉 連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【移動例会 10.16】
ふれあい広場
(100円Shop)
クラブ奉仕PJT委員会



次回のプログラム

【移動例会 10.30】
地区大会
(会場:ノバホール)
つくば学園ロータリークラブ

第 1145 例会報告 (2022.10.07)

点 鐘	副会長 横山善英
国歌斉唱・R ソング	なし
本日のプログラム	奨学生卓話(介護福祉士)
ゲスト・ビジター	バンタ・ラズ氏(米山奨学生)
地域社会の経済発展月間・米山月間	

会長報告

長友芳郎 会長



■ロータリー特別月間 10月:地域社会の経済発展月間、ロータリー学友参加推進週間、米山月間 ハンタ・ラズ君卓話宜しくお願いします。日本独自の特別月間である。クラブはこの月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をする。

米山奨学事業は、日本最初のロータリークラブの創立に貢献した実業家米山梅吉氏の功績を記念して発足しました。1952年に東京ロータリー・クラブで始められた。

◇東京ロータリークラブの創設について
テキサス州ダラスの日系企業の支店長だった福島喜三次は、ダラス・ロータリークラブの会員でした。三井銀行の常務取締役だった米山梅吉は、1917~1918年、日本政府派遣の財政経済委員の一員として何度か渡米。その時に福島からロータリーを紹介された。1920年代初め、日本に帰国した福島、そして米山は、他22名の創立会員とともに東京ロータリークラブを設立し、福島がクラブの初代幹事、米山が初代会長となりました。(日本のロータリー100周年より) 皆様のご理解とご協力をお願いします。

幹事報告

川上 勉 幹事



◇次年度名簿作成用のご案内が来ています。まず、2023-24 年度の会長幹事を知らせる必要があります。◇10月は「地域社会の経済

発展月間」です。リソースが届いていますので皆さんに転送いたします。

◇ロータリーの友は創刊70周年を迎えました。長友会長、横山会員と同じ年数を経過したことになります。

◇『ロータリーの友』へのご支援ご愛読を賜り感謝申し上げます。



ます。ロータリーの友事務所は、コロナウイルスの変異型発生状況を勘案し、概ね10月末まで、感染対策と感染拡大予防対策を講じた運営を進めていきます。◇10月30日地区大会がつくば市ノバホールで開催されます。全員参加を宜しくお願い致します。

■出席状況			
会 員	8 名	出席率	100.00%
出席者	8 名		
出席免除	0 名	Make-up	0 名
定款第10条(第6-7節除く)			
■ニコニコボックス			
目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	13,000円	153,000円
■MESSAGE			
長友会員	バンタくんようこそ。		
川上会員	バンタ君 いらっしやいませ well come		
荒木会員	楽しく例会を!		
石崎会員	バンタさん ありがとうございます!		
伊藤会員	首が太くなったのか、久しぶりのネクタイは苦しいです。		
海老原会員	バンタ・ラズ君 本日は、卓話お願いします。		
松山会員	冷房か暖房かを使う贅沢な暮らし、これでのいいのかなあと思いつつ使っている矛盾。		
横山会員	バンタさん お話よろしく!		
<p>《 例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 》</p>			

本日のプログラム

奨学生卓話



米山奨学生:バンタ君

2017年に来日、AOI国際福祉専門学校に2021年4月入学、2023年3月卒業予定。その後は日本で就職を考えている。介護の道に進もうと思った理由は、高齢者の幸せのために役立ちたいと思ったこと、介護を通して人の為に役立つことで自分も満たされること、そして就職

に困らないなどが挙げられる。

以前は、お弁当屋さんや弁当を作る会社、空港などでバイトしていたが、学んでいる介護の仕事を経験した方が為になると考え介護の仕事に転向した。今のアルバイト先は荒川沖駅から徒歩20分にある「常総の郷」特別養護老人ホームで、要介護3以上の認定を受けた人たちが暮らしたり通所したりしている。自然に囲まれたのどかな環境の中にある。

1Fがデューサービス、2～3Fが入所者用で約100名の入所者、彼は比較的元気な方たちが暮らす2Fの担当をしている。

専門学校の授業が終わった後、13:30または15:00から19:00まで毎日働いている。午睡の見守りやおやつ準備と後片付け、トイレの付き添いや介助を行う。利用者の筋力等が衰えないよう出来るだけ自力行えるように見守り、必要な所だけ手助けをしている。認知症の方の繰り返しの話に付き合うのは楽しいが、コールが多くて対応が間に合わない時や要望に応えられない時は辛い。

3月に介護福祉士の資格を取れるので、その後も日本で長く働きたいと考えている。



ネパール

◇ネパール(ネパール語: नेपाल)は、南アジアに位置する連邦共和制国家。首都であり最大の都市はカトマンズ。

◇東、西、南の三方をインドに、北方を中華人民共和国チベット自治区に接する西北から東南方向に細長い内陸国である。国土は世界最高地点エベレスト

(サガルマータ)を含むヒマラヤ山脈および中央部丘陵地帯と、南部のタライ平原から成る。ヒマラヤ登山の玄関口としての役割を果たしている。面積は約14.7万km²。多民族・多言語国家であり、民族とカーストが複雑に関係し合っている。また、宗教も仏教の開祖釈迦(仏陀)の生誕地であり、ヒンドゥー教(元国教)、仏教、アニミズム等とその習合が混在する。

◇農業を主たる産業とし、ヒマラヤ観光などの観光業も盛んである。後発開発途上国であると分類されている。世界で唯一四角形でない国旗を持つ国である。

◇2008年に王制を廃止、2015年9月公布の憲法(英語版)により7州による連邦制国家となった。(Wikipediaより)

◇皆さんは「ルンビニ」という言葉に触れたことがあるのではないのでしょうか。ネパールのたらい平原にある村でお釈迦さまの聖地とされる所です。

日本ではまだまだ仏教の国というイメージが強いですが、観光でも最高に人気のある場所です。その「ルンビニ」という呼称は保育園や幼稚園にも多いですね。多分、保育園は昔、お寺さんが多かったので、そのつながりで「ルンビニ」という名称を使っているのではないかと勝手に思っています。又、大仏は南向きが多いですね。釈迦は南向きで説法を行ったからと言う説もありますが、私は幼い頃に聖地の「ルンビニ」の方を向いていると聞かされた記憶があります。どちらにしても日本は「ネパール」とこのようにつながっていたのですね。

